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-10% 
sur votre addition en restauration 

sur présentation de ce bon
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Ouvert 7 jours sur 7 - Restauration non stop
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L’ÉDITO

À LA SAUCE BOURGUIGNONNE !

Des grandes tablées au terrain d'honneur du Stade 
Tribut, il pourrait n'y avoir qu'un pas. Après tout, 
quand le chef de la cuisine se met à dresser les  
tables pour ses convives, celui du vestiaire en fait de 
même, de son côté, pour les joueurs de son équipe.

Les couverts soigneusement déposés, les maillots 
enfilés, le champagne versé et les crampons 
vissés : tout semble définitivement prêt. Aux 
retentissements de la sonnette du vestiaire 
appelant les joueurs à se rassembler, le chef de 
rang fait lui résonner celle de table pour envoyer les 
assiettes tout juste terminées.

Dans les travées de l'antre des "Bleu et blanc", 
l'impatience coule à flots comme le jus d'un bœuf 
aussi parfaitement cuisiné qu'une frappe de balle 
enroulée. Sur l'horloge, les minutes ne cessent de 
défiler comme les serveurs dans les allées d'un 
restaurant étoilé.

L'heure est enfin arrivée. Chaque invité s'impatiente 
d'attaquer son assiette pour être enfin rassasié. 
Pourtant, un problème vient d'éclater : "Chef ! Où 
diable est donc passée la sauce ?" 

C'est alors que l'USLD, dont le coup d'envoi 
du match a été donné, se met à parler : "Pas 
d'inquiétude, on vous amène de suite la 
bourguignonne !"
 
Contre vents et marées, allez l’USLD !
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“ON VA TOUT FAIRE 

POUR ESSAYER DE 

GAGNER CE MATCH"

MARCO MAJOUGA



Salut Marco. Alors, comment se passent tes 
premiers mois à l'USL Dunkerque. On imagine 
que pour un Sudiste comme toi, le froid n'est 
pas du tout ta tasse de thé !

Franchement, je ne vais pas vous mentir... j'ai 
très froid (il rigole) ! Mais ça va, j'essaie de m'y 
habituer. Pour moi, tout se passe bien. Dès les 
premiers jours, tout le monde m'a mis à l'aise 
dans ce groupe qui vit bien !

Quel regard portes-tu sur ta première partie 
de saison en Ligue 2 BKT ?

Déjà, il faut savoir que c'est différent du 
championnat de Ligue 1 Uber Eats. J'ai fait 
quelques entrées depuis le début de saison 
et j'ai été titulaire à Dijon. J'ai fait de bonnes 
entrées mais je pense que je peux apporter 
encore plus à l'équipe.

En quoi la Ligue 2 BKT se différencie-t-elle de 
la Ligue 1 Uber Eats, pour toi ?

Pour moi, la Ligue 2 BKT est plus engagée, alors 
que la Ligue 1 Uber Eats est plus technique. 
Après, dans notre championnat, ça peut très vite 
punir. Quand tu fais une erreur, ça se paie cash.

Qu'est-ce que tu t'es dit au moment de faire 
le choix de rejoindre l'USL Dunkerque, dans 
l'antichambre de l'élite du football français ? 

Pour moi, que ce soit Ligue 2 BKT ou Ligue 1 Uber 
Eats, tout est important. Je vais tout faire avec 
sérieux et, quoi qu'il arrive, je jouerai de la même 
façon : à 100%.

Le petit Marco Majouga, à 10 ans, de quoi 
rêvait-il ?

Franchement, comme tous les enfants : jouer 
dans de grands clubs, vouloir jouer la Ligue des 
Champions. Maintenant, moi, je veux essayer 
d'aller le plus haut possible. On verra bien ce 
qu'il se passera !

Arrivé cet été sur les bords 
de la Mer du Nord, Marco 
Majouga prend petit à petit 
ses marques dans les rangs 
de l'équipe professionnelle 
des Maritimes. 

À 20 ans, le jeune formé au 
Nîmes Olympique aborde le 
chemin long et difficile des 
Dunkerquois dans cette quête 
du maintien en Ligue 2 BKT. 
Avant d'affronter Auxerre, il 
se confie sur l'envie du groupe 
et sa détermination à tout 
donner pour ne rien regretter.

ENTRETIEN
AVEC ...
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MARCO MAJOUGA



Comment abordez-vous, avec le groupe, ce 
match face à l'AJ Auxerre ?

Déjà, la gifle qu'on a reçue face à l'Amiens SC 
(3-0) nous a sonnés. Je pense que là, contre l'AJ 
Auxerre, on va se reprendre. En tout cas, on va 
tout faire pour essayer de gagner ce match.

Quand vous êtes rentrés dans le vestiaire, 
après la lourde défaite à Amiens, que vous 
êtes-vous dit ?

On s'est dit que cela ne devait plus jamais 
arriver et que nous n'avions pas le droit de 
prendre un score comme celui-là. Cela ne peut 
pas être possible.

Quel mot souhaites-tu adresser aux 
supporters, qui, depuis le début de saison, 
sont là pour vous encourager ?

Déjà, on les remercie d'être venus nous 
supporter à Amiens. Il faut que cela continue 
car nous avons besoin d'eux. Leur soutien 
compte énormément pour nous et nous allons 
tout faire pour leur donner, très vite, plus de 
satisfaction.

Au moment de recevoir le ballon dans les 
pieds, contre Auxerre, que se passera-t-il dans 
la tête du Marco Majouga, non plus de 10 ans... 
mais de 20 ans ?

Je veux essayer de marquer des buts, de faire 
des passes décisives et de faire des différences, 
défensivement comme offensivement. Je pense 
que je peux montrer plus que ce que j'ai pu faire 
jusqu'à maintenant. Je sais que je peux faire 
mieux que ça et c'est bien ce que je compte 
faire !

Marco Majouga
Attaquant

Âge : 20 ans 
Naissance : 9 mai 2001
Nationalité : Français

Parcours : Nîmes Olympique, 
USL Dunkerque.

MARCO EN QUELQUES MOTS

À seulement 20 ans, Marco 
Majouga a déjà connu 

les deux championnats 
professionnels du football 

français : la Ligue 1 Uber Eats 
et la Ligue 2 BKT. 

Après avoir fait ses premières 
classes au Nîmes Olympique, 

dont il aura défendu les 
couleurs durant plusieurs 
minutes en Ligue 1 Uber 
Eats, le jeune attaquant a 
rejoint l’USL Dunkerque 

cet été. Il met au service de 
l’équipe sa qualité technique 

et sa rapidité !
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"LE SOUTIEN DES SUPPORTERS 
COMPTE ÉNORMÉMENT POUR NOUS"





SIME Brakes
Freins industriels
Quel que soit le domaine d’application, 
Stromag France propose une solution de 
freinage complète pour les applications les 
plus exigeantes et les environnements les 
plus aggressifs tels que la sidérurgie et la 
métallurgie.

Détection survitesse SIDEOS One 
Notre système SIDEOS One est un module 
de surveillance de la vitesse, sécurisé et 
programmable (SIL 2 à 4).
Il sécurise le fonctionnement global de tous 
les systèmes de levage.
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EFFECTIF
USLD

GARDIENS
40 GUILLAUME Marc-Antoine
30 MARAVAL Axel
16 SALHI Dorian

DÉFENSEURS
15 BA Alioune
26 CALANT Alexis
12 CISSE Ibrahim
02 DUDOUIT Emeric
27 GOMIS Adon
06 HUYSMAN Jérémy
23 KABAMBA David
03 KOUAGBA Loïc
17 SY Harouna
05 TCHOUATCHA Jovanie
28 THIAM Demba
xx VACHOUX Jérémy
29 VANNOYE Thomas

MILIEUX DE TERRAIN
10 BOUDAUD Dimitri

21 BRUNEEL Nicolas
xx CETINER Ozkan
20 GOTENI Randi
22 KEBBAL Ilan
24 KERROUCHE Rédouane
19 PIERRE Leverton
08 VIALLA Thibault

ATTAQUANTS
07 BOSCA Guillaume
11 KETKEOPHOMPHONE Billy
25 ROCHETEAU Kévin
xx ROMIL Jorris
xx VERITE Benjamin

ENTRAINEURS
Fabien MERCADAL (entraîneur)
Benjamin RYTLEWSKI (adjoint)
Frédéric PETEREYNS (gardiens)
Nicolas BUTEAU (prép. physique)
Kevin LESPORTES (recrutement)
Julien HAMEZ (intendant)
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EFFECTIF
USL DUNKERQUE

 
MILIEUX DE TERRAIN
08 KERROUCHE Redouane
10 BOUDAUD Dimitri
17 BRAHIMI Bilal
19 PIERRE Leverton
21 BRUNEEL Nicolas
20 KIKONDA Mario-Jason

ATTAQUANTS
07 SEGBE Désiré
09 ROCHETEAU Kévin
11 KETKEOPHOMPHONE Billy
12 OUADAH Mohamed 
18 TCHOKOUNTE Malik
24 MAJOUGA Marco
35 SEMEDO Manuel

GARDIENS
01 VACHOUX Jérémy
16 SALHI Dorian
30 MARAVAL Axel

DÉFENSEURS
02 DUDOUIT Emeric
03 KOUAGBA Loïc
04 VANNOYE Thomas
05 TCHOUATCHA Jovanie
06 HUYSMAN Jérémy
15 BA Alioune
22 TRICHARD Driss
23 KABAMBA David
25 YOHOU Samuel
27 GOMIS Adon
28 THIAM Demba

STAFF TECHNIQUE
REVELLI Romain (entraîneur)
RYTLEWSKI Benjamin (adjoint)
BASIRE Frédéric (adjoint)
PETEREYNS Frédéric (gardiens)
BUTEAU Nicolas (prép.physique)
HAMEZ Julien (team manager)
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GARDIENS
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom

DÉFENSEURS
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom

MILIEUX DE TERRAIN
xx NON Prénom

xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom

ATTAQUANTS
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom
xx NON Prénom

ENTRAINEURS
NON Prénom (entraîneur)
NON Prénom (adjoint)
NON Prénom (gardiens)
NON Prénom (prép. physique)
NON Prénom (recrutement)
NON Prénom (intendant)

EFFECTIF
CLERMONT

PHOTO ÉQUIPE
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GARDIENS
16 LEON Donovan 
30 SAITON Sonny
40 DE PERCIN Théo 

DÉFENSEURS
02 ARCUS Carlens
03 BERNARD Quentin
04 ROCHA MENDES JR Jubal
05 PELLENARD Théo
15 GEORGEN Alec
17 LLORIS Gautier 
20 COEFF Alexandre 
26 JOLY Paul

MILIEUX DE TERRAIN
06 NDOM Aly
08 CAMARA Ousoumane
12 TOURÉ Birama
22 SAKHI Hamza
27 TROUILLET Alexis
29 AUTRET Mathias
34 MOHAMED Iyad
 

ATTAQUANTS
07 HEIN Gauthier 
10 PERRIN Gaëtan 
11 MERCIER Nicolas
14 BEN FREDJ Mohamed 
19 CHARBONNIER Gaëtan 
21 DUGIMONT Rémy 
25 SINAYOKO Lassine

STAFF TECHNIQUE
FURLAN Jean-Marc (entraîneur)
PADOVANI Michel (adjoint)
FARKAS Attila (gardiens)
JOUBERT Thomas (prép.physique)

EFFECTIF
AJ AUXERRE



1 0

Havre AC - AC Ajaccio
Amiens SC - Grenoble Foot 38

SC Bastia - FC Sochaux
SM Caen - EA Guingamp

Dijon FCO - Chamois Niortais
USL Dunkerque - AJ Auxerre

Nîmes Olympique - AS Nancy Lorraine
Pau FC - Quevilly-Rouen

Valenciennes FC - Paris FC
Toulouse FC - Rodez Aveyron

17ÈMEJOURNÉE
18ÈMEJOURNÉE

CLASSEMENT
GÉNÉRAL

Rangs  Equipes Points J V N D BP BC Diff

1 Toulouse FC 33 17 9 6 2 37 16 +21

2 AC Ajaccio 32 17 9 5 3 18 8 +10

3 FC Sochaux 31 17 9 4 4 17 13 +4

4 AJ Auxerre 30 17 8 6 3 28 20 +8

5 Paris FC 30 17 9 3 5 20 15 +5

6 Havre AC 29 17 7 8 2 17 10 +7

7 Rodez Aveyron 25 17 7 4 6 19 16 +3

8 Pau FC 24 17 7 3 7 18 18 0

9 Chamois Niortais 24 17 7 3 7 18 19 -1

10 EA Guingamp 21 17 5 6 6 21 24 -3

11 Grenoble Foot 38 21 17 6 3 8 16 21 -5

12 Nîmes Olympique 20 17 5 5 7 19 21 -2

13 Quevilly-Rouen 20 17 5 5 7 16 22 -6

14 Valenciennes FC 20 17 5 5 7 13 22 -9

15 Dijon FCO 19 17 6 1 10 19 25 -6

16 Amiens SC 18 17 3 9 5 18 17 +1

17 SM Caen 18 17 4 6 7 18 19 -1

18 SC Bastia 18 17 4 6 7 14 17 -3

19 USL Dunkerque 16 17 4 4 9 14 22 -8

20 AS Nancy Lorraine 12 17 2 6 9 13 28 -15

AC Ajaccio 0 - 0 Valenciennes FC
Amiens SC 3 - 0 USL Dunkerque
Grenoble Foot 38 1 - 2 Havre AC

EA Guingamp 3 - 2 Dijon FCO
Paris FC 1 - 0 SC Bastia

Quevilly-Rouen 2 - 1 AS Nancy Lorraine
Rodez Aveyron 1 - 0 Nîmes Olympique

FC Sochaux 2 - 1 Pau FC
AJ Auxerre 2 - 2 SM Caen

Chamois Niortais 2 - 1 Toulouse FC
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LES ÉCHOS 
DE TRIBUT 

L'USL DUNKERQUE SOLIDAIRE DE  

LA BANQUE ALIMENTAIRE CHEZ CORA !

Samedi 27 novembre, nos Maritimes se sont donnés 
rendez-vous depuis le centre commercial Cora de 
Coudekerque-Branche pour afficher leur solidarité à la 
Banque Alimentaire !

Durant toute la journée, les joueurs du groupe 
professionnel, accompagnés du staff et des mascottes, 
Mario et Vento, se sont relayés pour récolter des dizaines 
de denrées. Un joli moment de partage vécu à travers 
une cause qui tient à cœur, chaque année, à l’ensemble 
du club de l’USL Dunkerque.

UNE ÉQUIPE DE MAMANS VOIT LE JOUR À L'USLD !

“Et pourquoi pas nous ?”. C’est sur cette réflexion que, 
petit à petit, l’équipe des mamans de nos U13 Féminines 
a vu le jour. Approché par Sophie Dupont, mère d’une de 
nos joueuses, Corentin Hamez, l’entraîneur de l’équipe 
première, a donc organisé la première séance à ces 
mamans motivées.

L'objectif ? Concilier le plaisir de la pratique au message 
qu’elles souhaitent faire passer à leurs enfants. Un grand 
bravo à vous !

Une chose est sûre : les enfants 
de l’école Jean Jaurès se sont 
couchés avec des étoiles plein les 
yeux ! Pour le premier déjeuner 
sportif de la saison, Jérémy 
Vachoux, Malik Tchokounte et 
Thomas Vannoye avaient rendez-
vous avec les enfants pour 
plusieurs heures d’activités. 

Ainsi, questions-réponses, repas 
avec les pros et match de foot 
improvisé ont rythmé les deux 
heures de la pause déjeuner 
des petits. Une belle et grande 
réussite !

LE PREMIER DÉJEUNER 

SPORTIF A EU LIEU !



             

            

Arrivé en 1983 du côté de l'USL Dunkerque, vous y jouez jusqu'à vos 23 ans...
Cette date correspond à mon recrutement. J'ai intégré le centre de formation avec un contrat 
aspirant d'un an, puis deux années de stagiaire avant d'effectuer quatre saisons pleines en 
tant que professionnel. Pendant cette période, j'ai malheureusement été opéré trois fois des 
ligaments croisés des genoux : à 20 ans, puis 22 ans et, enfin, à 23 ans. C'est après cette 
dernière opération que j'ai dû mettre un terme à ma carrière, puisque j'avais été déclaré inapte 
à la pratique du sport de manière professionnelle... Je me rappelle surtout de la vie au centre 
de formation, avec des potes comme Jean-François Perron, Mario Tannaï, José Penjaga ou 
Angelo Hugues. En venant d'un petit village de Normandie, c'était, quand même, un métier 
assez fabuleux !

Et à 23 ans, on vous annonce, malheureusement, que vous ne pourrez plus jamais exercer ce 
métier de footballeur professionnel. Qu'est-ce qui se passe dans votre tête, à cet instant ?
Ce qui est sûr, c'est qu'à 23 ans, on est pas forcément mûr. Je suis rentré en Normandie, 
pour me former dans le domaine administratif et je suis revenu dans le Nord pour entraîner, 
tout en travaillant pour le Stade Rennais. J'observais des matches pour le club breton dans 
la région, ainsi qu'en Belgique. Ensuite, j'ai été l'assistant d'Alex Dupont avant d'entraîner les 
U17 Nationaux, pendant deux saisons. Nous avons obtenu de supers résultats avec de supers 
joueurs qui se mobilisaient, comme Rabir Bettiche ou Kaci Abbas. Par la suite, mon contrat 
s'est terminé et je suis arrivé à Bray-Dunes. J'y ai entraîné les enfants, les moins de 17 ans et, 
à terme, j'ai commencé à travailler à la mairie.

Quel est votre quotidien, désormais, au sein de la mairie de Bray-Dunes ?
Je travaille dans le social. J'essaie de remotiver les gens en les aidant à retrouver une voie, une 
orientation et de l'emploi. Il y a, finalement, des similitudes entre mon métier et les qualités d'un 
entraîneur. Tout le monde est confronté à des accidents de la vie et c'est compliqué d'entrer de 
nouveau dans le marché du travail. Moi, j'essaie de faire marcher mes relations et d'orienter ces 
personnes vers des formations pour qu'elles réussissent à s'en sortir. Je prends plaisir, à travers 
mon amitié avec Jocelyn Blanchard, Laurent Morris et Dominique Paternoga, à me rendre au Stade 
Tribut pour supporter l'USLD.

Originaire de Normandie, Jean-Noël Lise a rejoint l'USL 

Dunkerque en 1983. Après y avoir joué jusqu'à 23 ans, aux 

côtés, notamment, d'Angelo Hugues, l'ancien latéral droit 

des Maritimes, stoppé par des blessures à répétition aux 

genoux, travaille aujourd'hui à la mairie de Bray-Dunes et 

tente d'apporter son aide aux personnes dans le besoin.

LES ANCIENS
DE TRIBUT
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JEAN-NOËL LISE

MISSION LOCALE DE BRAY - DUNES
ANCIEN LATÉRAL DROIT DE L'USLD
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dédicace :



Bonjour Eddy, pouvez-vous nous présenter les services que propose votre 
entreprise : EDE Conseil ?

EDE Conseil est un bureau d'études et d'ingénierie situé à Dunkerque. Nous faisons 
de l'assistance technique et de la maîtrise d'oeuvre et d'ouvrage pour nos principaux 
clients comme ArcelorMittal ou EDF. Nous sommes aussi spécialisés dans les 
activités de gros levage et de manutention. 

Racontez-nous cette histoire complice qui vous lie à l'USL Dunkerque puisque vous 
êtes passé de partenaire... à président de l'association !
Le club était en CFA (N2) à l'époque. Il fallait donner un petit coup de main pour 
les jeunes. Cela a donc commencé comme ça, à travers de l'achat de matériel, de 
ballons ou de buts. On financait les tournois à l'extérieur, qui leur permettaient d'aller 
se mesurer à de plus grandes équipes. Petit à petit, avec l'ambition de montée en 
National, puis en Ligue 2 BKT, cela a finalement été plus loin. On a commencé à faire 
de la publicité, via de la panneautique. Derrière, je suis finalement entré au comité 
directeur et Jean-Pierre Scouarnec m'a proposé de devenir actionnaire de la SASSP. 
Pour moi, c'était forcément comme une évidence.

Comment se compose votre partenariat, désormais ?
C'est un partenariat qui s'écoule sur deux ans, avec de la publicité autour du terrain 
et, notamment, sur le maillot de l'équipe professionnelle. Nous payons également 
une double loge à la saison. Dans le futur, ce partenariat continuera, je pense, à 
l'identique. Il suivra l'évolution du Stade Tribut, avec notamment la nouvelle tribune 
dans laquelle va se trouver de nouvelles prestations, différentes de celles qui peuvent 
déjà être proposées. Nous suivrons donc le club dans son évolution !

LE PARTENAIRE 
DU JOUR
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EDDY DOBBELAERE

PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION
ACTIONNAIRE SASSP

PARTENAIRE OFFICIEL
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